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小威大满贯胜场数
女子史上第1

新闻：美国网球公开赛正如火如
荼地进行，北京时间9月4日在女单
第三轮完赛后，现世界第一、赛会1
号种子小威不仅轻松晋级16强，还
凭借大满贯赛场第307场胜利，正式
超越了“女金刚”纳芙拉蒂诺娃，成为
女网大满贯胜场数最多的球员。

点评：从 1999 年首夺大满贯至

今，小威廉姆斯在女子网坛打拼已经

将近17个年头，22个大满贯冠军头衔

和格拉芙并列成为公开赛年代最多，

女子网坛唯一一位单双打金满贯球

员，两次完成了连夺四大满贯冠军的

“塞蕾娜全满贯”壮举。如今，她的胜

场数也追平了费德勒，并列网坛第一。

提前备战新赛季
易建联启程前往洛杉矶

新闻：作为中国男篮的支柱，奥
运会完美的表现令易建联时隔4年
后得到“天使之城”湖人的合同，再度
有机会重返NBA。北京时间9月2日，
易建联轻装上阵，提前近一个月启程
前往洛杉矶备战新赛季。

点评：湖人队新赛季的媒体日定

在了9月30日，球队也将在届时才能

正式集中。不过易建联深知NBA本

来就是一个具有竞争性的平台，任何

时候、任何的环境下，都会充满了竞

争。能够有机会重回 NBA，这本身

就是一件不容易的事情，易建联通过

自己的刻苦迎来了站在世界篮球舞

台中心的机会，现在他要努力争取到

首发位置。

记错比赛时间
肖国栋无缘上海斯诺克大师正赛

新闻：北京时间9月3日，上海斯
诺克大师赛的资格赛全部结束。梁
文博和梅希文两位中国球员从资格
赛中顺利突围，进入到9月19日开战
的正赛阶段。不过，前赛会亚军、现
世界排名第52位的肖国栋则因为记
错了比赛时间，被裁判直接判负，无
缘正赛。

点评：台球以及很多其他项目的

比赛规则都有说明，比赛开始后未到

场视为自动弃权。由于台球比赛属

个人项目且经常一个人参赛，因此球

员很容易记错比赛时间。今年 3 月

CBSA 第二届中式台球世锦赛男子

组双败淘汰赛第三轮中，罗伯逊就因

为记错时间而迟到，结果惨遭判负被

淘汰。事后，肖国栋只能自责，“什么

都不想说了，我这脑子真的有问题。”

无力追赶梅奔
法拉利承认赛季失败

新闻：北京时间 9 月 3 日，在
2016 赛季 F1意大利大奖赛排位赛
中，梅赛德斯车队再次包揽了头排的
发车位置。法拉利已经连续低迷了
好几站比赛，直到回到蒙扎主场他们
的表现才有所反弹，此次主场作战的
法拉利车队维特尔和莱科宁分别排
名第3和第4，但依旧无法撼动梅奔
的统治地位。

点评：排位赛他们依然是最接近

梅赛德斯的车队，但法拉利根本无力

挑战梅赛德斯的领先位置。比利时

大奖赛过后的车队积分榜上，梅赛德

斯车队以455分遥遥领先，本赛季的

车队冠军已经失去了悬念。甚至连

能否压倒红牛车队也是一个未知数，

“很明显我们没有达到赛季开始时所

设定的目标，我认为我们没有必要去

掩饰什么，赛车确实没有达到要求，

这个赛季对于我们来说已经结束

了。” 青年报见习记者 周阳

□蔡创
9月1日，12强赛首战，国足客场

2：3 不敌韩国。比赛结果有些许遗

憾，但是这一次，国足却“出人意料”

地赢得了每一位中国足球迷的掌声。

中国球迷们这一次用掌声献给了

输掉比赛的中国球员，这和以往骂声

满天飞的球迷环境形成鲜明的反差。

赛后，中国球迷们还纷纷当起了

“球场清洁工”，将带入球场的垃圾都

清洁干净，还原了一个干净卫生的球

场观赛环境。

可以看出，伴随着中国足球近几

年的良好发展，中国的球迷素质也在

不断地提升，而且提升的是整整一

大截。

球迷的基本素质可以从捡垃圾

事件说起，当然这并非球迷们首次自

发捡垃圾的行动。

去年亚洲杯中乌小组赛结束之

后，中国球迷就自发清理看台的垃

圾。在国足小组赛得了第一出线后，

中国球迷获得了亚足联的嘉奖。

当时主动捡垃圾活动的发起者

是来自国内的“龙之队球迷会”的刘

磊，他是这项活动的倡议者和执行

者，他和其他中国球迷的举动，不仅

在网上得到国内球迷的一致点赞，

亚足联甚至还给刘磊颁发了最佳球

迷奖。

在以往的球迷环境中，自发捡垃

圾这种“荒唐”的行为是难以想象的。

在今天，这样的事情却不止一次

地发生。在国足赢得了球迷们的掌

声后，广大的中国球迷也赢得了所有

人的掌声。

单从捡垃圾这一事件就可以看

出近年来中国球迷们正在改善自己

的精神面貌，在经济高速腾飞的今

天，国家越来越注重体育健康产业的

发展，中国足球也成为体育产业发展

的宠儿。

随着大量的市场资本的进入，中

国足球迎来了真正的发展黄金期。

大牌外援、大牌名帅的到来大大地增

加了中超联赛和中国足球的关注度，

也大大点燃了中国球迷们的热情。

当然，在中国足球走向国际舞台

的同时，中国球迷们也没有掉队。球

迷素质的提升让中国足球形成了更

加良好的球迷环境。

因此，我们有理由相信，在不久

的将来，中国足球，包括中国球迷的

整体形象会更加的光辉。

在上周六的浙江毅腾与呼和浩
特中优的比赛中，第17分钟球场上
出现了一次争议判罚，当时毅腾球员
在前场接球，此时边裁举起了旗子示
意越位，不过主裁判对于这个判罚并
不认同，他示意球员没有越位，比赛
继续！

对于此次主裁与边裁的意见不
一，赛后也引起了很大的争论，有观
点表示就应该遵从边裁的意见，有的
则表示主裁才有最终的决定权，边裁
的判罚只是重要参考之一，还有观点
则认为此球碰到了防守队员应该不
算越位。

对此，业内一位资深裁判，对这

个判罚做出了解读：按照国际足联
最新规则，在越位位置的队员接到
对方队员故意踢出的球（除了有意
识的救球之外），不认为是从越位位
置获利。

在这一规则的执行上，新的裁判
判罚执行标准为：进攻队员传球后，
只要有防守队员主动碰到了球改变
了球的路线，那么此球就不应吹为越
位犯规。当值主裁判的位置和角度，
应该看到了这个球被防守队员触碰
到而改变了路线，所以主裁判才自信
地示意边裁将旗放下。

在此我们不得不为当值主裁张
晓晨的冷静和果敢的判罚点赞。在

中国足球整体环境趋好、中超联赛
风生水起的大背景下，作为二级联
赛的中甲联赛，也受到了越来越多
球迷的关注。不过，由于部分裁判
的业务水平跟不上联赛，错判、漏判
的情况却有增无减，中国足球裁判
这个职业的公信力遭遇前所未有的
危机。

众所周知，一个国家足球裁判的
水平，与其足球运动的水平息息相
关。中国足球水平要想提高，裁判水
平必须跟上。张晓晨的这个判罚无
疑让人看到了希望，期待未来能有更
多这样果敢、正确的判罚出现。

青年报见习记者 蔡创

好奇达人：上周中甲联赛赛场上出现了争议一幕，在助理裁判举旗示

意越位的情况下，主裁判示意边裁放下旗子让比赛继续的做法到底合理吗 ？
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在素质上我们并没有输

边裁举旗越位主裁判为何无视？

MVPMVP回家了回家了

载誉回乡的里约奥运会女排最有价值球员朱婷在郑州媒体见面会后为球迷签名。 新华社 图


